

(第3種郵便物認可)

## 板屋、3日アオハルロックフェス

高校生による音楽イベント「アオハルロックフェスティバル2024」（中日新聞東海本社後援）が3日、浜松市中央区板屋町の「LiveHouse浜松窓枠」で開かれる。16組の高校生バンドと浜松を拠点に活動する3人組音楽ユニット「Jam9」が出演し、会場を盛り上げる。

第一学院高浜松キャンパス（中央区田町）の生徒が実行委員会をつくり、「発表の場や高校生たちがつながる機会をつくりたい」と昨年から開催している。市内を中心に高校生バンドが集まり、演奏を披露する。

午前11時から始まり、3部制で開催する。全ての高校生バンドの出演が終わった午後7時半からJam9の特別ステージがある。大学、専門学校生以下は1部ごとに200円、3部セットで500円、大人は1部ごとに1000円、3部セットで2500円。チケット販売サービス「TIGET」で購入できる。残席がある場合、会場で当日券を販売す

## 高校バンド熱奏味わって

フェスティバルをアピールする実行委員会のメンバーら＝浜松市中央区の第一学院高で



る。実行委の代表を務める同高3年の内藤大翔さん(18)は「若い世代で浜松の軽音楽を盛り上げたい。来年以降にもつながるようなフェスティバルにしたい」と話した。（柳昂介）